



SÁBADO, 10 DE NOVIEMBRE DEL 2007

NÚMERO 41.327 :: AÑO CXXV :: 1 € :: D. legal C-1821-96 :: [www.lavozdegalicia.es](http://www.lavozdegalicia.es)

EDICIÓN A CORUÑA

Los hogares de Galicia gastan un 44% más que hace diez años

## Las fugas en las redes gallegas de agua equivalen al consumo de las provincias de Lugo y Ourense

Más de 47.500 millones de litros de agua se pierden cada año en las redes de suministro de los municipios gallegos. Esto supone el 16,83 por ciento de la cantidad total que se canaliza en la comunidad. Tal vo-

lumen de agua sería suficiente para cubrir las necesidades del consumo doméstico en los concellos de las provincias de Lugo y Ourense durante todo un año. En Galicia, cada persona utiliza al día una media de 152 litros

de agua, mientras que en Andalucía, con más problemas en el abastecimiento, el consumo por habitante se eleva hasta los 195 litros. La media española es de 166 litros por persona y día, según el INE. **» 2 y 3**



Un hombre observa la riada en Hamburgo, con el agua a la altura del pecho, protegido por una cristalera | R. MAGUNIA

## Los temporales inundan media Europa mientras a Galicia le esperan otras dos semanas sin lluvia

Bélgica, Alemania, Noruega y Suecia seguían ayer pendientes de las riadas y la subida de las mareas a causa del temporal de lluvia y viento que azota el norte de Europa, mientras el peligro disminuía

en Holanda y Gran Bretaña. Los fuertes vientos, de más de 130 kilómetros por hora, afectaron sobre todo a las poblaciones costeras. En Galicia se acumulan ya 25 días sin lluvia. **» 2 y 3**

— DE SOL A SOL —

### Comparaciones

La solicitud del Museo Guggenheim de que no se utilice como referencia en comparaciones con la Ciudad de la Cultura da idea de lo que se piensa de esta en el sector por ahí adelante. Es un rechazo que debería hacer sonrojar y animar a la reflexión a quienes pretenden justificar los costes del Gaiás, tanto durante el gobierno del PP como ahora.

Opel te ofrece el **Triple Plan Prever** para que cambies tu antiguo coche por un Opel más ecológico. **plan prever x 3** LAHORA TAMBIÉN INCORPORAR

Ven a la Red Opel y consigue hasta **5.300€** de ahorro.

**Motor Coruña**

Opel Vehículos 11-13, LA GRELLO Tel 981 212 000  
Oficina N-VG PEREIRO - OURENSES Tel 981 630 366

El Guggenheim exige que no se le compare con la Ciudad de la Cultura porque daña su imagen

La actual Xunta acusa al Gobierno del PP de comprar trituradoras para destruir documentos del Gaiás

La dirección del Museo Guggenheim de Bilbao ha enviado una carta a una agencia de noticias en Galicia pidiendo que la institución bilbaína deje de aparecer en los medios como ejemplo de la ejecución y gestión de una obra de esta magnitud, en comparación con el complejo del monte Gaiás. Juan

Ignacio Vidarte afirma que el edificio del museo bilbaíno cumplió «rigurosamente tanto los presupuestos establecidos como los plazos designados», lo que califica de «logro extraordinario» en una actuación de esta naturaleza, e insta a evitar que se sigan comparando ambos proyectos. **» 8 y 9**

**SOCIEDAD**  
**Galicia es la sexta comunidad por número de divorcios, con una media de 24 al día** **» 28**

FÓRMULA 1  
**Renault reconoce que tenía datos secretos de McLaren, pero asegura que no los utilizó** **» 39**

DEPORTES  
**El Ayuntamiento de A Coruña no está dispuesto a infringir la legalidad para favorecer al Deportivo** **» 33 y 34**

**El gobierno de Vigo ve imposible financiar las deudas del Celta** **» 36**

GALICIA

**El fiscal de Lugo investiga las carreras ilegales grabadas en vídeo** **» 4**

**La Fundación Barrié recibe la medalla de oro de la ciudad de A Coruña**

La entrega de la Medalla de Oro de A Coruña a la Fundación Barrié, en homenaje a su presidenta Carmela Arias y Díaz de Rábago, congregó ayer a una amplia representación de la sociedad gallega, que expresó su reconocimiento a la fundación por sus cuatro décadas de contribución al desarrollo de Galicia. **» 31**



**CULTURAS**  
**Los autores de teatro en gallego buscan intérpretes para encontrar espectadores**

Un incendio calcina miles de puertas en un almacén de un polígono de Espíritu Santo

Un incendio que se declaró anoche en un almacén de la empresa Puertas Trem, en el polígono del Espíritu Santo, provocó pérdidas de unos dos millones. Las llamas se pudieron ver desde varios kilómetros de distancia. **» 115**